

Rittergutsschloss

Tübke-Ausstellung ist ein „Riesenerfolg“

Taucha (-tv). Die Tübke-Ausstellung im Rittergutsschloss Taucha kommt offenbar an. „Schon jetzt sind mehr als 500 Besucher gekommen, ein Riesenerfolg“, freut sich der Schlossvereinsvorsitzende Jürgen Ullrich. Die Gäste seien vielfach aus Dresden, Hannover oder Braunschweig angereist, um die Lithografien des 2004 verstorbenen Leipziger Malers zu sehen.

Am Sonnabend besteht von 14 bis 17 Uhr in Taucha letztmalig die Gelegenheit, die Bilder anzuschauen.